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Michoacán Hasta El 11 De Septiembre Se Define Nueva Mesa Directiva Del Congreso 

Changoonga  

https://www.changoonga.com/michoacan-hasta-el-11-de-septiembre-se-define-nueva-mesa-

directiva-del-congreso/  
Será hasta el 11 de septiembre cuando los diputados definan quienes integrarán la Mesa Directiva 
para el próximo periodo Legislativo. El Diputado Antonio Salas Valencia, actual presidente del 

Congreso, mencionó que hasta el momento no se tiene contemplada otra sesión extraordinaria a 
menos que acuerden antes quién llegará a la Mesa Directiva. 
 

Ley de Bomberos, quedó en el olvido por los Legisladores 
Impidió gobernador certeza laboral a bomberos: PAN 

Indicio; IDIMedia 

http://www.indiciomich.com/ley-de-bomberos-quedo-en-el-olvido-por-los-legisladores/ 
https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/impidio-gobernador-certeza-laboral-a-
bomberos-pan/  

Fue en 2018 cuando se aprobó en el Pleno Legislativo del Estado la Ley de Bomberos, la cual 
buscaba brindarles certeza jurídica y patrimonio propio a las corporaciones, sin embargo quedó en 
el olvido por los diputados locales luego que Ejecutivo la regresara. Arturo Hernández Vázquez, 

Diputado del Partido Acción Nacional (PAN) recordó que la Ley no la publicó la administración 
estatal debido que tenía injerencias de orden municipal, sin embargo consideró que es necesario 
brindarles las condiciones necesarias para que realicen su labor. En entrevista, Arturo Hernández 

recordó que el Congreso del Estado aprobó una Ley de Bomberos de Michoacán dentro de la que 
se instruía una partida presupuestaria desde el Gobierno del Estado y las 113 Presidencias 
municipales para el salario de estos elementos, así como equipamiento y el incremento del cuerpo 

de bomberos en el territorio michoacano. 
 

El GPPAN se rompe en el Congreso del Estado gracias a su coordinador 

Impacto Michoacán 

https://www.impactomichoacan.com/post/el-gppan-se-rompe-en-el-congreso-del-estado-gracias-

a-su-
coordinador?fbclid=IwAR3LNG80He23c_RYuOduiM1oCxL1GhR3ZIOB6aDWBuJC2y8LrPmsnK4D5PE  

Luego de las acusaciones vertidas por el Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción 
Nacional (GPPAN) en el Congreso del Estado, Javier Estrada Cárdenas, en contra del presidenta de 
la Mesa Directiva, José Antonio Salas Valencia en torno al proceso de selección del titular de la 

Auditoria Superior de Michoacán (ASM), la fracción blanquiazul enfrenta una severa crisis en su 
interior. Dicha crisis provocada por las acusaciones del propio coordinador en contra de su 
compañero de partido, han llegado incluso a la posibilidad de que Salas Valencia abandone las filas 

de Acción Nacional y se sume en el Legislativo, a la Representación Parlamentaria. 
 

Bancadas de Morena, PRI y PT, aún por definir a sus coordinadores 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/bancadas-de-morena-pri-y-pt-aun-por-definir-a-sus-coordinadores/  

Previo al inicio del segundo año legislativo en el Congreso de Michoacán el 15 de septiembre del 

presente 2019, continúan los procesos de cabildeo entre las fracciones parlamentarias que aún no 
definen a su coordinador. En su caso, la bancada de Morena tendrá que definir, además, al perfil 
que conducirá la presidencia de la Mesa Directiva. Al ratificar a Javier Estrada Cárdenas como 

coordinador del grupo de parlamentario, la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN) lo 
perfila como presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo). 
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Lista la solicitud de desincorporación de bienes; será enviada al Congreso: Carlos 
Herrera 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/22/lista-la-solicitud-de-desincorporacion-de-bienes-sera-enviada-

al-congreso-carlos-herrera/  
Ya está lista la solicitud que el Ejecutivo del Estado hará al Congreso local para buscar la 

desincorporación de bienes inmuebles propiedad del gobierno michoacano para buscar su venta y 
con ello tener más recursos para salir a enfrentar compromisos económicos que tiene la 
administración estatal, refirió el secretario de gobierno, Carlos Herrera Tello, tras indicar que está 

por enviarse ya el documento al legislativo michoacano. En entrevista dijo que esta solicitud ya 
está lista para enviarse al Congreso, pero que primero tenía que revisarse de forma exhaustiva por 
parte de Patrimonio del estado, luego por la Secretaría de Finanzas, y que fue apenas hace dos 

días en que se entregó a la Secretaría de Gobierno. 
 
Exhorta Congreso del Estado al presidente de México para que cumpla con el pago a ex 

braceros 
Boletín 

Comprometidos con los ex braceros, los diputados locales aprobaron la propuesta de acuerdo por 
la que se exhorta al titular del Poder Ejecutivo Federal para dar seguimiento y cumplimiento al 

pago del programa de trabajadores migratorios, presentada por los integrantes de la Comisión de 
Migración, conformada por los diputados Sergio Báez Torres, Erik Juárez Blanquet y Javier Estrada 
Cárdenas. La finalidad de este exhorto es que el Presidente de México haga cumplir con los 

términos establecidos en el Decreto que contiene la Ley que crea el Fideicomiso que Administrará 
el Fondo de Apoyo Social para Ex Trabajadores Migratorios Mexicanos que hayan prestado sus 
servicios en los Estados Unidos de América durante los años de 1942 a 1964. 

 
51 Palomas Mensajeras emprenden vuelo a Los Ángeles California acompañados de 

Araceli Saucedo 
Boletín 

Tras más de 20 años sin verse por fin, 51 adultos mayores del municipio de Salvador Escalante 
podrán reencontrarse con sus seres queridos en Los Ángeles California, luego que esta tarde en 

compañía de la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD, en el Congreso del Estado, Araceli 
Saucedo Reyes tomaron el vuelo rumbo al vecino país. Caras felices y con sentimientos 
encontrados, los adultos mayores que forman parte del Programa Palomas Mensajeras, 

agradecieron a la legisladora y al Gobernador Silvano Aureoles Conejo por apoyarlos en tramitar su 
VISA y realizar este viaje, para estrechar lazos de amor con sus hijas e hijos con quienes tienen 
décadas sin abrazarse. 

 
Necesario considerar a michoacanos en las contrataciones del IMSS: diputados 

Boletín 

Con el propósito de favorecer la creación de nuevas fuentes de empleo para los michoacanos, el 
Congreso local exhortó al Director General del Instituto Mexicano del Seguro Social, a que facilite 

la contratación de trabajadores que radiquen en el estado. Lo anterior, previa aprobación del 
dictamen presentado por las diputadas integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, 
Tere López, Tere Mora y Wilma Zavala; en relación a la propuesta presentada como punto de 

acuerdo ante el Pleno por el diputado Humberto González, que tiene como finalidad solicitar al 
titular del IMSS que como rector de la política laboral al interior de este organismo, facilite la 

contratación de trabajadores que radiquen en el estado. 
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Llama Adriana Hernández a no bajar la guardia en la lucha contra el cáncer 

Boletín 

El cáncer sigue siendo la principal causa de muerte a nivel mundial, de ahí la importancia de 
trabajar en acciones que ayuden a la prevención y detección temprana de esta enfermedad. Así lo 
afirmó la diputada local Adriana Hernández Íñiguez, quien recordó que en meses pasados presentó 

una iniciativa para declarar los días 19 de cada mes como Días Estatales de Lucha contra el Cáncer 
de Mama. 

 
Arturo Hernández retomará la Ley del Cuerpo de Bomberos en Michoacán 

Boletín 

Ante los acontecimientos de los últimos días en la capital michoacana, el diputado local de Acción 
Nacional, Arturo Hernández Vázquez, informó que, en conjunto con los cuerpos de rescate, se 

dará continuidad a la Ley de Bomberos en el estado, que se inició en la legislatura pasada, pero 
que fue congelada por supuestas inconsistencias jurídicas, a fin de dignificar la labor de quienes 
ponen su vida en riesgo por el bienestar de los michoacanos. “Es urgente que se retome este 

tema, no es posible que continuemos así, con carencias en materiales, insuficiencia de elementos 
y, sobre todo, que no reconozcamos a quienes ponen su vida en riesgo por nosotros”, señaló. 
 

Inservibles “super eventos” del día del bombero, urge Javi Paredes a realizar 
modificaciones a la ley 

Boletín 

Los “súper eventos” que se realizan este día y anualmente en celebración al Día del Bombero son 

“inservibles”, manifestó el coordinador de la Representación Parlamentaria, Javier Paredes 
Andrade, al lamentar los actos protocolarios “burdos” para darles unos breves aplausos a los 
héroes anónimos, mientras laboran y viven todo el año, rodeados de carencias para el 

cumplimiento de su trabajo. El legislador único por Movimiento Ciudadano, llamó a la reflexión a 
todos los entes públicos, ante la necesidad de dotar de recursos y equipo de primer nivel al 
heroico cuerpo de bomberos, que trabajan con el mobiliario de segunda mano que desechan los 

apagafuegos estadounidenses. 
 

Este viernes, Congreso capacitará a los Ayuntamientos sobre leyes de ingresos: Tony 
Martínez 

Boletín 

Para auxiliar a las autoridades municipales en la elaboración de sus iniciativas de leyes de ingresos 

para el ejercicio fiscal 2020 y con ello, garantizar que los 112 ayuntamientos y el Concejo Mayor 
de Gobierno Comunal de Cherán cumplan en tiempo, este viernes el Congreso del Estado, en 
coordinación con el Gobierno Estatal, realizarán un taller de actualización, informó el diputado 

Presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública en la LXXIV Legislatura 
Local, Tony Martínez Soto. El diputado dio a conocer que este taller de actualización para la 
presentación de las iniciativas de leyes de ingresos municipales se realizará mañana viernes en las 

instalaciones de la Dirección de Fortalecimiento y Desarrollo Municipal, ubicadas en esta Ciudad. 

 

Nota Política 

 
Reconoce Víctor Silva Trabajo De Ediles Priistas 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-reconoce-victor-silva-trabajo-de-ediles-priistas/  

El presidente del CDE del PRI, Víctor Silva Tejeda, reconoció el trabajo de los ediles emanados del 
partido político durante su primer año de su gestión. Reconoció que falta mucho por hacer ya que 

los recursos federales, estatales y municipales son limitados, pero aun así dijo, es importante que 
hayan cumplido su palabra a la ciudadanía y trabajado para que sus municipios estén mejor cada 
día. 
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PRI y PAN ya negocian una alianza electoral para elecciones de 2021 

Impacto Michoacán 

https://www.impactomichoacan.com/post/pri-y-pan-ya-negocian-una-alianza-electoral-para-
elecciones-de-2021  
Comenzaron los contactos entre Alejandro Moreno dirigente del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI) y Marko Cortés líder del Partido Acción Nacional (PAN) con la finalidad de 
arrebatar a Morena el control de la Cámara de Diputados en la elección de 2021. De acuerdo con 

información de Carlos Loret de Mola, en su columna para El Universal, ambos partidos hicieron un 
mapa electoral común de distritos electorales que estarán en juego en 2021 y definirán cómo se 
encuentran las preferencias electorales. 

 
El PAN no será ancla de partidos que están por desaparecer: Oscar Escobar 
«Ganamos más yendo solos», dice Óscar Escobar a «coqueteo» del PRI 

MiMorelia, MetaPolítica 

https://www.mimorelia.com/el-pan-no-sera-ancla-de-partidos-que-estan-por-desaparecer-oscar-
escobar/  
https://metapolitica.mx/2019/08/22/ganamos-mas-yendo-solos-dice-oscar-escobar-a-coqueteo-

del-pri/  
El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Oscar Escobar Ledesma, declaró que no está 
descartada una alianza con otras fuerzas políticas para el proceso electoral de 2021. Sin embargo, 

es una decisión que valorarán con responsabilidad, pues la militancia quiere que vayan solos a 
competir, y el albiazul no está dispuesto a ser el ancla para que sobreviva la marca de otro órgano 
partidista. Recientemente liderazgos del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el estado, 

así como del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a nivel nacional se han pronunciado a favor 
de conformar bloques con otros órganos políticos para vencer en las urnas a Movimiento de 
Regeneración Nacional (Morena), que según encuestas publicadas en distintas fechas mantiene 

cautivo a un amplio porcentaje del electorado. 
 

Urge que federalización de nómina se materialice: Bernardo Corona 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/669925  

El Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), reconoció la 
voluntad del Gobierno Estatal para dar cumplimiento al pago de nómina de la nómina magisterial. 
Juan Bernardo Corona, presidente del CEE-PRD, subrayó que la actual administración estatal, -del 

Partido de la Revolución Democrática-,  ha mostrado voluntad para ordenar el sistema educativo y 
garantizar  la certeza laboral al magisterio. 

 

Notas Gobierno 

 
Por “Estafa maestra”, UMSNH reintegró 6mdp a Conagua 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/corrupcion/por-estafa-maestra-umsnh-reintegro-6mdp-a-conagua/  

A la hacienda federal, específicamente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) tuvo que reintegrar 6 millones de pesos por 

proyectos no ejecutados. Lo anterior fue señalado por el contralor de la Máxima Casa de 
Hidalgo, Rodrigo Tavera Ochoa, quien reconoció que a raíz de la llamada “Estafa maestra” se 
detectó la firma de convenios entre la Universidad y Conagua en el periodo de 2015 y 2016, donde 

la anterior administración nicolaita subcontrató ocho empresas de Monterrey para la realización de 
obras que no se hicieron, pero sí se cobraron. 
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Habrá diálogo entre Legislativo y bomberos para darles certeza jurídica 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/sucesos/habra-dialogo-entre-legislativo-y-bomberos-para-darles-
certeza-juridica/  

El gobernador, Silvano Aureoles, anunció la instalación de una mesa de diálogo con el Legislativo y 
los cuerpos de bomberos de la entidad, a fin de construir un nuevo marco jurídico que fortalezca a 
la institución de auxilio y construya una nueva visión, más integral, sobre la gestión y 

administración de los riesgos. En el marco del Día Internacional del Bombero, el mandatario 
escuchó los planteamientos de los traga humo y coincidió en la necesidad de dar certeza jurídica a 
los bomberos, donde más del 80 por ciento son voluntarios. 

 
Directores y funcionarios en la UM, sin rendir cuentas ni declaración patrimonial 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/22/directores-y-funcionarios-en-la-um-sin-rendir-cuentas-ni-

declaracion-patrimonial/  
Fuera del control, los directores de las dependencias universitarias ejercen a su libre arbitrio 
administración y control operativo de las mismas, sin rendir cuentas en absoluto de sus procesos 

tanto a la Tesorería como a la Contraloría de la Universidad Michoacana, al igual que no existen 
declaraciones patrimoniales de los funcionarios. Lo anterior fue aceptado por el contralor de la UM, 
Rodrigo Tavera Ochoa, quien al ser cuestionado sobre este punto, reconoció que pese a que los 

titulares presentan un programa operativo anual con la aprobación del Consejo Universitario, no 
existe hasta ahora norma que los obligue a rendir cuentas sobre resultados del mismo.  
 

Corrupción de Odebrecht en Michoacán podría quedar impune: CPC 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/22/corrupcion-de-odebrecht-en-michoacan-podria-quedar-
impune-cpc/  

El caso Odebrecht en Michoacán podría quedar sin ser castigado, debido a que 
administrativamente prescribieron las sanciones y responsabilidades por esta vía, alertó el 
presidente del Comité Ciudadano del Sistema Estatal Anticorrupción (SEA), Juan José Tena. En 

entrevista, refirió que se deberán revisar los años que han transcurrido desde la última actuación 
que se tuvo en el caso en Michoacán, donde la presa J. Múgica que tuvo diversas observaciones y 
que tiene que ver con esta empresa que pudo ser objeto de investigación.  

 
Notas Seguridad 

 
Se desconocen aún las causas del incendio en Cd. Industrial 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/se-desconocen-aun-las-causas-del-incendio-en-cd-industrial/  
El coordinador de Protección Civil Estatal, Pedro Carlos Mandujano Vázquez, informó que al 

continuar los trabajos de remoción y enfriamiento del incendio registrado el pasado martes en 
Ciudad Industrial, mismo que consumió una fábrica en su totalidad y afectó otra dos, todavía no 
se han logrado definir las causas que originó el siniestro. Explicó que al momento todavía se 

registran focos que pueden generar incendios adicionales, por ello los bomberos municipales aún 
trabajan en decretar la extinción total del siniestro, el cual es mínimo, pero deben evitarse riesgos. 
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